

<p>Hoteles en Mérida Buscar hoteles disponibles. ¡Con ofertas especiales! www.booking.com/Hoteles-Merida</p>	<p>Llamar a Venezuela 0€/min Sin pin, sin alta, sin prepago... ¡Prueba ahora! Desde 0€/minuto www.hablamania.com</p>	<p>Apartamento Nuevo Mérida Promociones de obra nueva en Badajoz. ¡Encuentra la tuya! www.portae.com</p>
---	---	---

www.cursosypostgrados.com

★ Cursos ★ Másteres
 ★ Oposiciones ★ Idiomas

SIGLO XXI | DIARIO DIGITAL INDEPENDIENTE, PLURAL Y ABIERTO

Tienda SIGLO XXI

Envíos urgentes. El mejor precio. La tienda oficial de Diario SIGLO XXI.

Lunes, 19 de abril de 2010 • Actualizado a las 12:48 (CET) • Año VIII. Fundado en noviembre de 2003

Cursos • Másteres • Oposiciones • Lujo

VÍDEOS | IMÁGENES | ÚLTIMA HORA | ENCUESTAS | EL TIEMPO | PÁGINAS BLANCAS | PÁGINAS AMARILLAS | CALLEJERO

Más

OPINIÓN
Firmas
Viñetas

ENTREVISTAS Y CHARLAS DIG.

ESPECIALES

PUBLICIDAD

 • Cursos
 • Másteres

ESPAÑA

INTERNACIONAL

DEPORTES
Fútbol
Baloncesto
Motor
Tenis
Balonmano
Ciclismo
Golf
Vela y Copa Am.
Atletismo
Más noticias

ECONOMÍA
Vivienda
Automóviles

CULTURA Y OCIO
Cine
Televisión
Música
Libros

SOCIEDAD
Sucesos y tribu.
Ciencia y salud
Religión
Prensa y medios
Educación
Gente

Gastronomía, vinos y lugares
J. Ruiz de Infante

Toros
Ignacio de Cossío

PUBLICIDAD

 Marbella - 952770078

Cultura

El libro "Mujeres reales y ficticias en Grecia y en Roma" desvela que "Hipatia tenía casi 60 años al morir"

GRANADA, 16 (EUROPA PRESS)
 El libro "Mujeres reales y ficticias en Grecia y en Roma", coordinado por los profesores Andrés Pociña y Jesús María García y publicado por la Editorial Universidad de Granada (UGR), desvela que "Hipatia tenía casi sesenta años en el momento de su muerte en el año 415".

Además, según informó la UGR en una nota, este volumen, que contiene 26 estudios sobre otras tantas mujeres, reales o ficticias, de las civilizaciones helena y romana, refleja que "la matemática, astrónoma y filósofa neoplatónica de la escuela de Alejandría era una mujer de cerca de 60 años en el momento de su muerte en el año 415, según la Crónica de Malalas", citada por los profesores de la UGR José Manuel Camacho Rojo y Miguel Villena Ponsoda, en su estudio titulado "Hipatia de Alejandría", que forma parte del libro.

Este sentido, indicó que los autores del estudio sobre la filósofa aseguran que "los testimonios conservados sobre Hipatia proceden de historiadores eclesiásticos y del neoplatónico Damascio" y apuntan que "tienen referencias a ella en las cartas de Silesio de Cirene, discípulo y admirador de la filósofa de Alejandría".

Asimismo, dijo que Camacho Rojo y Villena Ponsoda afirman en su estudio que Hipatia es "más conocida por los detalles de su muerte que por los de su vida". Al respecto, señalaron que "se han propuesto tres fechas para situar el momento de su nacimiento, en torno al año 355, entre el 370 y el 375, y hacia el 390".

Así, según explicó, sobre su asesinato hay distintas interpretaciones y versiones. De esta manera, los investigadores de la UGR citan a Sócrates Escolástico, quien afirmó que Hipatia "fue víctima de un conflicto político entre el patriarca Cirilo y el prefecto Orestes y como profesora de Filosofía en Alejandría, gozaba en la ciudad de prestigio social, lo que le permitía mantener buenas relaciones con las autoridades políticas".

Asimismo, Escolástico añadió que "cuando el prefecto Orestes solicitaba y pedía su opinión, ella entraba en una situación conflictiva con el patriarca Cirilo. El conflicto tuvo lugar en el año 415, cuando la comunidad judía apoyaba a Orestes, representante del emperador, en tanto que la cristiana a Cirilo, representante de la Iglesia".

En este sentido, apuntó que, según Sócrates Escolástico, "Hipatia murió a manos de unos exaltados"; en cambio, según Juan de Nikiu, "a manos de unos creyentes en Dios". Además, resaltó que según el primero, "la multitud dirigida por un clérigo llamado Pedro ejecutó a Hipatia en un día de marzo del año 415. Así, cuando ella volvía a su casa, después de su habitual paseo por la ciudad, fue sacada de su carro y llevada a la iglesia de Kaisarion, donde le quitaron la ropa y la mataron con piedras cortantes. Luego descuartizaron su cuerpo y quemaron sus miembros". Por su parte, Juan de Nikiu apuntó que "el asesinato de Hipatia fue el de una maga o bruja al que los cristianos deseaban matar".

El libro "Mujeres reales y ficticias, coordinado por los profesores Andrés Pociña y Jesús María García, contiene 26 estudios sobre otras tantas mujeres, reales o ficticias, de Grecia y de Roma, entre los que se cuentan trabajos sobre Fedra, Lucrecia, Cleopatra, Mesalina, Hécuba o Lesbia.

Comentarios

Publicado el viernes 16 de abril de 2010 a las 17:18 horas.

» Enviar una carta al director

» Imprimir esta página

» Guardar y compartir

Menéame	Wikio
Google	Blinklist
Yahoo!	Fresqui
Windows Live	Facebook
Digg	Newsvine
Delicious	Reddit
Technorati	

Otros textos de Cultura

» Filmoteca Canaria proyecta la versión original de la película "La colina del adiós", de Henry King

» La Fira del Llibre de Valencia abre mañana sus puertas y espera volver a reunir 500.000 visitantes

» Las actividades del Espacio de Ocio Alternativo "Ludotium" comienzan mañana en Mérida

» Pulido lamenta la postura de Arenas con la Capitalidad para Córdoba y le insta a trabajar por ella

» El alcalde considera que generar una polémica sobre la Capitalidad no beneficia ni a Málaga ni Córdoba

Móvil espía
 Con cámara inalámbrica
 Hasta 1.000 metros
139 € IVA y envío incluidos

Llamar a Venezuela 0€/min
 Sin pin, sin alta, sin prepago... ¡Prueba ahora! Desde 0€/minuto
www.hablamania.com

Obra Nueva Chiclana
 Vea fotos de miles de casas y pisos nuevos en Chiclana
www.portae.com

Hotel Arcos Frontera 25 €
 Reserva un Hotel en Arcos Frontera. Más que 250 Hoteles en Oferta.
www.Seshamo.com/Arcos_Fr

La Flor de Al-andalus
 Tu Hostel en Mérida
 Hostel con encanto
www.laflordeal-andalus.es

Hotel Barrosa Park
 Hoteles, tarifas, información Críticas y más en TripAdvisor
www.TripAdvisor.es